

CULTURA EN ARAGON

Empresa evaluada

CENTRO NEUROPSIQUIÁTRICO Ntra. Sra. del CARMEN

CIF:R50009671

Camino del Abejar 100.

50190 - Garrapinillos

Zaragoza

CULTURA

¿Qué acciones realiza la organización para la difusión de la cultura en Aragón?

Proyecto ?Enroscados?.

Definición

El nombre del proyecto simboliza el lanzamiento de rosca que se realiza en nuestro deporte, el balonmano, adaptándolo a una forma de efecto retorno que queremos devolverle a la ciudadanía mostrando los beneficios de la práctica del balonmano en las personas con enfermedad mental.

Como Centro Innovador, nuestros colaboradores son palancas del cambio, y coordinación con nuestros aliados, desarrollan la Misión con los usuarios y así nos permiten alcanzar nuestra Visión de una sociedad en la que desaparece el estigma de la enfermedad mental.

Objetivos

? Erradicar el estigma que padecen las personas con enfermedad mental mediante la sensibilización en los centros escolares aragoneses.

? Potenciar el deporte y la actividad física en el los centros educativos.

? Favorecer la integración social de las personas con enfermedad mental en la ciudadanía.

? Socializar mejor con los niñas y niños, así como con los profesoras y profesores

Materialidad

La matriz de materialidad identifica los siguientes aspectos materiales del grupo de interés colaboradores, usuarios, así como las actividades clave para que nuestra propuesta de valor Recrear la Hospitalidad genere un impacto positivo en la sociedad (socios clave):

Creación de valor

El deporte socioeducativo como instrumento normalizador e integrador mejora sustancialmente las capacidades de las personas con enfermedad mental ayudando sustancialmente a su plena integración en la ciudadanía.

Proyecto ?Abejar radio?.

Definición

Abejar Radio es una emisora online cuyo propósito es comunicar y servir de instrumento de comunicación para todas aquellas personas que se interesen por nuestro ecosistema y las actividades que desarrollamos. Es la radio que día a día ponen en antena los pacientes y los profesionales y pacientes del Centro.

Sí, una radio online hecha por enfermos mentales abierta a todo el mundo, innovadora en sus planteamientos y formas de trabajar y responsable con la sociedad a la que nos dirigimos.

Objetivos

Ser la radio de la participación, del conocimiento, la comunicación y la cultura a través de la red, para todo el mundo.

Materialidad

La matriz de materialidad identifica los siguientes aspectos materiales del grupo de interés colaboradores, usuarios, así como las actividades clave para que nuestra propuesta de valor Recrear la Hospitalidad genere un impacto positivo en la sociedad (socios clave):

Creación de valor

Una emisora online cuyo propósito es comunicar y servir como elemento normalizador e inclusivo mejorando las capacidades de las personas con enfermedad mental y ayudando a su plena integración en la ciudadanía.

¿Con qué colectivos realiza estas acciones?

Ver memoria RSA 2017 en www.hospitalariaszaragoza.es

Proyecto "Enroscados" Premio mejor práctica en RSA

Impacto positivo en la sociedad

Resultados

Nuestra propuesta de valor Recrear la Hospitalidad genera un impacto positivo en la sociedad

? El desarrollo del Proyecto Enroscados ha mejorado la capacidad de socialización de los deportistas con enfermedad mental del club deportivo en la ciudadanía.

? Se han desarrollado las habilidades sociales de los deportistas con enfermedad mental que van desde la mejora muy significativa de la imagen de sí mismos mejorando su autoestima personal y motivacional.

? Se ha mejorado significativamente el manejo de otras habilidades personales como son el hablar en público y la empatía con el alumnado y profesorado.

? La intervención en los centros educativos nos ha permitido un grado mayor de conocimiento sobre lo que es la enfermedad mental y la sintomatología que puede desarrollar en los escolares aragoneses.

? También el hecho de haber podido intervenir en los centros escolares ha supuesto un impulso para el fomento de hábitos saludables en los escolares.

? El poder enseñar un deporte algo complejo técnicamente como el balonmano ha fomentado el conocimiento de un nuevo deporte para la mayoría de los escolares aragoneses.

Proyecto "Abejar radio"

Nuestra propuesta de valor Recrear la Hospitalidad genera un impacto positivo en la sociedad

? El desarrollo del Proyecto Abejar radio ha mejorado la capacidad de socialización de los usuarios del Centro, contribuyendo a la mejora significativa de la imagen de sí mismos incrementándose su autoestima personal y motivacional.

? Se ha mejorado significativamente el manejo de otras habilidades personales como son el hablar en público y la empatía con los trabajadores, familiares y amigos.

? Nos ha permitido un grado mayor de divulgación del conocimiento sobre lo que es la enfermedad mental y la sintomatología que puede desarrollar.

? Web responsive, con criterios de usabilidad y adaptabilidad. Contiene todos los programas emitidos desde el arranque de las emisiones, el 10 de octubre de 2017, con

motivo del Día Internacional de la Salud Mental.

? Emisión en vídeo streaming de toda la programación.

? Presencia continuada en Redes Sociales, bajo permiso de imagen

? Audiencia creciente de manera sostenida en públicos internos y externos.

? Número de programas: 38, hasta el 2 de octubre de 2018. dos especiales (Inauguración y Especial Enroscados, en exterior); un especial exterior, con la Facultad de Periodismo de la Universidad San Jorge de Zaragoza. Salidas especiales, con entrevistas y coberturas acreditadas como medio de comunicación, entre las que figuran la entrega de los premios y diplomas a la Responsabilidad Social del Gobierno de Aragón.

? Entrevistas: Institucionales (presidente del Gobierno de Aragón, consejeros y miembros del Gobierno, Justicia), sociales, culturales y deportivas (Periodistas, cantantes, deportistas, entidades)

? Traducción, en vídeo, mediante lenguaje de signos, para personas con discapacidad auditiva.

? Equipo: 15 personas: 10 enfermeros mentales, 3 profesionales del Centro, 3 técnicos especialistas en comunicación y gestión

? Alianzas y cooperación continuada con otras emisoras y programas de radio realizados por personas con enfermedad mental y discapacidad.

? Alianzas y cooperación continuada con medios de comunicación, universidad y entidades

? Reconocimiento nacional de la Asociación Española de Radio Online (AERO)

? Parrilla de programación adaptada con criterios profesionales a proyecto dirigido a la comunicación, la mejora de habilidades, la formación y la integración de personas con enfermedad mental, frente al estigma.

? Compromiso muy destacable por parte del equipo, ya estable, cuando se ha rebasado la primera temporada radiofónica continuada.

? Formación continuada en habilidades de comunicación

? Innovación como criterio de avance

? Proyecto de investigación sobre impacto de la comunicación frente a la enfermedad mental grave y el estigma

¿Con qué periodicidad realiza estas acciones?

Ver memoria RSA 2017 en www.hospitalariaszaragoza.es.

PROYECTO "ENROSCADOS"

Este año va por su tercera edición. Se adecúa al calendario escolar y se incluye en el banco de actividades del departamento de cultura y deporte del gobierno de Aragón.

Más de 2000 niños han participado.

PROYECTO "Abejar radio"

Primer año de emisiones con periodicidad mensual